



2014年3月3日
ユニチカメイト株式会社

PUMA®ブランドの学校向け体育衣料品類等への展開について

ユニチカメイト株式会社（本社：大阪府中央区 代表取締役社長：稲葉 昌久）は、プーマ ジャパン株式会社（本社：東京都品川区 代表取締役社長：李 孝）と日本国内におけるプーマブランドの学校向け体育衣料品類等の販売に関する契約を結び、スポーツブランド プーマの学校指定体操服について日本国内の学校向けで独占的に販売をスタートします。

私たちユニチカグループは、スポーツ文化と振興への支援を行い、さまざまな取り組みを実践してまいりました。その中で、学校体育衣料品を扱う当社では、『ユニチカグループの伝統と技術に裏打ちされた高品質の製品を提供し、学校体育を通じて健全な心身の育成に貢献する』という基本理念の下、高性能な製品の研究・開発とマーケティング力を生かしたデザイン性の高い製品づくりを追求し、実際に着用される生徒の皆さまから強く支持されるよう、スクールスポーツウェアを様々な角度から開発・提案してまいりました。

国内外のサッカーチームや有名スポーツ選手も愛用するプーマの製品ですが、今日までは日本国内において学校体育衣料品としては販売されていませんでした。

この度、プーマの優れたデザインと機能を高次元で両立した製品と、ユニチカメイト株式会社の持つ広い販売網およびユニチカグループの技術開発力を最大限に活用し、日本の学校体育衣料品市場にプーマの素晴らしさを提案します。

2015年度より、小・中・高等学校を対象としたプーマブランドのスクールスポーツウェアの営業活動をスタートし、商品の展開を図ります。

以 上

<本件に関するお客様からのお問合せ先>

ユニチカメイト株式会社 担当：堀村

Tel : 06-6203-6401 Fax : 06-6203-6502

<本件に関する報道機関からのお問合せ先>

ユニチカ株式会社 IR 広報グループ

Tel : 06-6281-5695

<<ご参考>>

■PUMA

プーマはフットウェア、アパレル、アクセサリーのデザイン、開発、販売及びマーケティングを行う、リーディング スポーツブランドです。65 年以上に渡り、プーマはこの地球上の最速のアスリートたちのために最速のプロダクトデザインを提供し続けてきました。現在は、フットボール、ランニング、トレーニング&フィットネス、ゴルフ、モータースポーツといったカテゴリーで、パフォーマンスプロダクトとスポーツにインスパイアされたライフスタイルプロダクトを提供しています。アレキサンダー・マックイーンやミハラヤスヒロといった名高いデザイナーズブランドとのエキサイティングなコラボレーションでは、スポーツの世界に革新的かつスピード感溢れるデザインをもたらしています。プーマ グループは、プーマ、コブラゴルフ、トレトン、ドボテックス、そしてブランドンというブランドを有しています。ドイツのヘルツォゲンアウラッハに本社を置くプーマは、120 カ国以上でビジネスを展開し、世界中に 10,000 人以上の従業員を抱えています。より詳しい情報は www.puma.jp でお確かめください。

■ユニチカメイト株式会社

1959 年に大日本紡績株式会社（現ユニチカ株式会社）が繊維二次製品事業の一環としてニチポービロントレーニングウェアを企画生産、学体用体操服の先鞭をつける。翌年、専門業者としての充実を図るべく「株式会社ユニメイト」を設立し、ユニチカトレーニングウェアを中心とした体育衣料、学生衣料の企画製造販売を目的として事業を開始した。1976 年に「株式会社ユニメイト」から「ユニチカメイト株式会社」に商号変更し、現在に至る。ユニチカメイト株式会社は、スクールウェア、スポーツウェアの製造・販売だけでなく、スポーツ分野で素晴らしい実績を残されたアスリートとのスポーツ教室を開催し、スポーツの普及発展を応援しています。